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平成２２年第４回定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成２２年１２月 ６日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１３番 

河野 一郎 

（うき市民 

クラブ） 

１ 行財政について 

（１）行財政改革５つの目標を問う。 

（２）支所機能の充実、利便性向上を問う。 

（３）納入しやすいシステム導入（コンビニ収納）の考

えを問う。 

２ 保育行政について 

（１）保育園の今後の形態を問う。 

（２）待機児童の状況と今後の対応を問う。 

３ 医療行政について 

（１）子宮頸がんワクチン接種について、本市の対応を

問う。 

（２）末期医療施設（ホスピス）の必要性が求められて

いるが、市民病院はどのように考えているか問う。 

午前 

１０時００分 

８番 

渡邊 裕生 

（新志会） 

１ 小中学校におけるフッ素洗口について 

（１）本市内の小中学校におけるフッ素洗口への対応、

考え方を問う。 

２ 小中一貫教育について 

（１）小中一貫教育と６・３制、４・３・２制について 

（２）教職員の相互乗り入れについて 

（３）教職員の加配について 

（４）小中一貫の教育目標、校訓について 

（５）子どもの成長と一貫教育について 

３ ＡＥＤの整備について 

（１）ＡＥＤの普及・整備への取組を問う。 

午前 

１１時１０分 

２６番 

岡本 泰章 

（うき市民 

クラブ） 

１ 赤字路線バス廃止に伴う新公共交通体系の構築に

ついて 

（１）乗合タクシーを将来の海東地区の公共交通機関と

して位置付けるなら、通学時間帯あるいは通勤時間

帯の対応はどうするのか。 

（２）乗合タクシー定期券という制度の導入について問

う。 

（３）乗合タクシーの予約制度見直しについて問う。 

（４）本市の公共交通網の大幅な改編について問う。 

 

午後 

１時００分 
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２ 子育て支援公営住宅建設について 

（１）地場企業による「ＰFＩ」方式での公営住宅建設

について問う。 

（２）住宅用地の確保について問う。 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成２２年１２月 ７日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２４番 

中山 弘幸 

（民主 

維新の会） 

１ 豊野小中一貫校について 

（１）事業見直しに至った経緯と根拠について 

（２）事業見直しについての教育委員会の見解は。 

（３）事業費について 

（４）事業見直しが、なぜ即分離型なのか。 

（５）豊野で行われた説明会について 

（６）豊野地区から出された要望書と署名活動について 

（７）アートポリスはどうするのか。 

（８）開校までのタイムスケジュールについて 

２ 福祉行政について 

（１）保育園の在り方について 

（２）児童館の在り方について 

３ 行財政の改革について 

（１）嘱託員の報酬の削減を提案されたが、その根拠は。 

４ 小川町の特別養護老人ホームに対する土地の無償

貸付について 

（１）現状は公平性を著しく欠いており、改善すべきと

思うが、その後何か対応をされたのか。 

５ 市民サービスについて 

（１）各地区からの要望事項の取扱いについて 

午前 

１０時００分 

２２番 

豊田紀代美 

（民主 

維新の会） 

１ 環境問題について 

（１）㈱九州環境開発倒産後の産業廃棄物不法投棄地域

の現状と対策を問う。 

（２）平成１５年度当初予算に２千万円の県補助金措置

があったと聞く。その予算で不法投棄の処分は不可

だったのか。 

（３）地域住民の怒りの声が届かない現状にあり、今後、

市民と市・市議会が一体となり、県への働きかけを

すべきと判断するが、市長の考えを問う。 

２ 教育問題について 

（１）県教委での初の実態調査（教職員の負担感軽減に

関するアンケート結果）結果で見る市教委での実態

について問う。 

（２）来年度から全面実施される新学習指導要領では、

各教科の学習内容が大幅に増加すると聞く。教職員

の忙しさに拍車がかかり、ますます「子どもと向き

合う時間」が減少することに関して、市教委の対策

を問う。 

午前 

１１時１０分 
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（３）「宇城市ＩＣＴ環境整備事業校務用パソコン整備

事業」（第２回定例会で一般質問した）の成果につ

いて問う。指摘しておいた情報漏洩対策についての

改善はできたのか。 

３ 職員採用について 

（１）市民が期待している職員像について、市長の考え

を問う。 

（２）職員一人当たりの生涯賃金は約３億円と聞くが、

優秀な人材を採用するために、本市ではどのような

採用策を試みているかを問う。 

４ 道路整備事業について 

（１）国道３号国立南病院以南と豊福交差点拡幅及び宇

城市民病院へ至る道路拡幅の進捗状況について（用

地買収計画も含む） 

６番 

 河野 正明 

（公 明） 

１ 福祉行政について 

（１）妊婦健診項目に HTLV-1 抗体検査の導入を。 

（２）要介護認定の在り方について 

（３）介護家庭や高齢者世帯等に対する相談体制の設置

や拡充について 

（４）負担軽減について（保険料・利用料） 

（５）福祉用具の貸与について 

（６）介護事業者の駐車スペース確保について 

２ 環境問題について 

（１）浄化槽普及の進捗について 

３ 教育について 

（１）学校給食における食育、地産地消の推進について 

４ 危機管理について 

（１）住宅用火災警報器の普及状況について 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 

 

 

 



- 5 - 

◎平成２２年１２月 ８日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１７番 

西村  智 

（新志会） 

１ 環太平洋戦略的経済連携協定について 

（１）本市の経済、特に農業に対する影響について 

（２）本市の対策会議設立について 

２ 道路行政について 

（１）長崎久具線の進捗状況と見通し 

（２）市役所へのアクセス道路について 

３ 災害対策について 

（１）小規模水害対策について 

（２）自主防災組合設立について 

４ 介護保険について 

（１）介護老人保健施設（ヘルシープラザ十六）開設許

可及び指定在宅介護事業所等の指定の取り消し予

告について、本市と利用者に対する影響を問う。 

（２）利用者及び従業員対策について 

５ 公営墓地について 

（１）公営墓地建設の計画について 

午前 

１０時００分 

１０番 

尾﨑 治彦 

（新風会） 

１ 豊野小中一貫教育の「一体型校舎建設」の見通しに

ついて 

（１）この計画のこれまでの経緯、経過をどう把握して

いるのか。 

（２）建設費が高すぎるという理由だけで「施設一体型」

まで、なぜ変更になるのか。 

（３）市は建設費を安く抑えようとはしないのか。 

（４）開校時期を遅らせてまでも建設計画をなぜ白紙に

戻すのか。 

（５）この豊野小中一貫教育をどう考えているのか。 

（６）平成２２年度当初予算はどうなるのか。 

２ 過疎地域自立促進計画ついて 

（１）これまでの過疎対策の成果と残された課題は。 

（２）過疎地からの脱却は考えているのか。 

（３）過疎債が有利に使えるということはどういうこと

なのか。 

３ 公立保育園の統廃合・民営化について 

（１）公立保育園（三角地区）の統廃合はどう考えてい

るのか。 

（２）公立保育園の民営化はどう考えているのか。 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


